












 

 

元朗區議會 

2016 年 9 月 6 日(星期二) 

 

 

回應:議員提問 

強烈要求儘快覆蓋元朗公庵路及僑興路明渠 

    

有關議員的上述提問，本署謹覆如下: 

 
 政府正進行「元朗南房屋用地規劃及工程研究 - 勘查研
究」，當中包括研究改善現時公庵路的交通安排。就此，本署會向相
關部門提供交通及運輸事宜上的意見。 
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